Seminario en YWCA sobre el racismo, la violencia y la superación de la mujer



Stanley Neron, Sergio Granado, candidato a Freeholder del Condado de Union; Jan Lillien, Directora de YWCA; concejal Patricia Perkins Auguste, asambleístas Annette Quijano y Joseph Cryan, concejal del 1er Barrio en Elizabeth Carlos Torres, Sheriff Ralph Frohelich, Linda McConneyhead, el Senador Raymond Lesniak; Bridget Rose, Jamel Holley, alcalde de Roselle; Christina Pinzón y el concejal Nelson González. (Fotos LA VOZ/Jay Davis).

IRATE & First Friends saluda liberación de inmigrantes detenidos

Elizabeth, NJ- Lorna Henkel, la presidenta de IRATE & First Friends, una organización sin fines de lucro en nuestra área que defiende a los inmigrantes, dio a conocer un comunicado donde saluda la liberación de cientos de inmigrantes detenidos. A continuación transcribimos textualmente el documento de IRATE & First Friends:

"El personal y la junta directiva de IRATE & First Friends están jubilosos por la noticia de la liberación de cientos de inmigrantes internados en cárceles de New Jersey y de todo el país. Aunque se trata de una medida para reducir costos y evitar cesantías de personal por el problema del llamado secuestro presupuestario y no el resultado de un cambio de política, el hecho de que las personas están siendo puestas en libertad y pudiéndose re encontrar con amigos y familiares ofrece motivos para cele-

El Departamento de Inmigración y Aduanas reconoce que ellos han implementado esas liberaciones de detenidos en un esfuerzo por reducir costos y que están dejando salir a personas que no representan una amenaza para la comunidad. Esas declaraciones admiten de hecho que euos nan estado perdiendo dinero de los contribuyentes por encarcelar a personas sin motivos.

A pesar de las reformas y las nuevas normas de detención, los cerca de 2.500 inmigrantes custodiados por el ICE en las cárceles del estado de New Jersey, en el Centro de Detención de Elizabeth. y en el de Delaney Hall, siguen viviendo en terribles condiciones. Están aislados de sus familias. y muchas veces les niegan el acceso a una atención médica adecuada v a asistencia religiosa y legal. Están sujetos a un trato verbal, físico y emocional abusivo, y sufren castigos arbitrarios como es el confinamiento solitario.

por parte del ICE que la detención de cientos de inmigrantes no es necesaria y la reciente revelación de que el ICE se basó en un sistema de

injusto encarcelamiento de otros miles, renovamos nuestro llamado de poner fin a la detención arbitraria de inmigrantes. Igualmente solicita-

A raíz de la admisión cuotas para fomentar el mos que el ICE no siga utilizando el dinero de los contribuyentes para costear encarcelamientos innecesario de miles de trabajadores y padres



Días pasados se llevó a cabo un interesante seminario que cubrió temas como el racismo, la violencia (control de las armas) y la superación de la mujer, en el centro de servicios sociales para mujeres y familias, la YWCA, en la ciudad de Elizabeth. Dirigentes politicos, oficiales de la ley, así como activistas de la comunidad se dieron cita con el público participante. En esta primera gráfica aparecen: Theresa Austin, Christina Stoneburner, Jan Lillien, presidenta de la YWCA, en Elizabeth; Stanley Neron, Christina Pinzón, Marcela Núnez y Melissa Granado.



para ayudar a los amigos de Stephanie volverse parte del Sueño Americano.



Muestra tu apoyo por el Dream Act S 2355;



Visita www.helpstephaniesfriends.com para ver el video del Senador Lesniak y Stephanie.





Paid for by Infinite Possibilities NJ